



■ HALTEROFILIA

Juan Lama se lleva tres oros en el Campeonato de España

Excelente balance de la participación de los halterófilos salmantinos en el Campeonato de España, celebrado el sábado en la localidad cántabra de Culleredo. Cuatro componentes del CD Universidad de Salamanca estuvieron allí y Juan Lama regresó con las tres medallas de oro en la categoría +105 kg. Cristian Romero tuvo que conformarse con la cuarta posición en -94 kg. Enrique José Varela y Anaïs Cormorant fueron los otros representantes charros. Tan solo Ismael Alonso, internacional en múltiples ocasiones y veterano componente del CDUS, consiguió un oro en una categoría de peso tan alta en el año 2015.